



SESIÓN PLENARIA

14.- Pregunta N.º 393, relativa a plazos y actuaciones previstas en el centro de salud Alto Pas situado en Ontaneda, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista.[11L/5100-0393]

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Ruego al secretario primero que dé lectura del punto número 14 del orden del día.

EL SR. BLANCO TORCAL: Pregunta número 393, relativa a plazos y actuaciones previstas en el centro de salud Alto Pas, situado en Ontaneda, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Para formular la pregunta por el Grupo Regionalista tiene la palabra la Sra. Fernández Viaña.

LA SRA. FERNÁNDEZ VIAÑA: Buenas tardes de nuevo. Muchísimas gracias señora presidenta.

Consejero, consejero, que ha sido oposición. Mire, el pasado 11 de marzo registramos una pregunta -usted sabe- para que nos diga: qué plazos y actuaciones va a llevar a cabo la Consejería de Salud en el centro de salud del Alto Pas, situado en Ontaneda. Seguimos en los valles pasiegos.

Y el 18, en el Pleno, le dije y le anticipé un poco el estado de ese consultorio que usted conoce perfectamente... -perdón- de ese centro de salud. Y que además había recibido una carta de la alcaldesa de Corvera hacía seis meses, que no había tenido ninguna respuesta por su parte.

Por todo ello, es porque seguimos manteniendo estas preguntas vivas. Para que nos conteste en este Pleno: cuál es su cronología y cómo va a acometer esas obras de mantenimiento que son tan necesarias para ese centro de salud.

Qué casualidad, que el pasado jueves ya han empezado con las obras de mantenimiento en ese centro de salud.

Y yo sigo manteniendo estas preguntas vivas para que usted nos diga: en qué van a consistir esas obras. Y para que nos cuente cómo se van a llevar a cabo.

Porque siento coincidir con mi compañero Socialista, pero es verdad que cuando hacemos una pregunta y cuando la registramos es cuando usted reacciona a esas obras necesarias. Porque es verdad y porque, qué casualidad, nosotros empujamos; nosotros les pedimos; nosotros le traemos a esta tribuna. Y usted lleva a cabo las obras. Pues gracias, gracias; porque si tiene que ser así seguiremos con esta estrategia.

Sabe que tengo registrada una pregunta importante del médico de Rasines ya. Y además en mi segunda intervención también, si le parece, podemos hablar de Liébana.

Gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señora diputada.

Contesta por parte del Gobierno, el consejero de Salud, Sr. Pascual.

EL SR. CONSEJERO (Pascual Fernández): Gracias, señora presidenta. Señorías.

Las actuaciones que tiene previsto llevar a cabo la Consejería de Salud, en el centro de salud Alto Pas, situado en Ontaneda, son las siguientes.

En el apartado de mantenimiento general, la limpieza de los imbornales, prevista para la primera semana de abril, que ya está en marcha. Y el barnizado de ventanas, que se realizará durante el mes de abril y mayo.

En el apartado de jardinería, las labores de mantenimiento de toda la jardinería exterior; la aplicación de herbicida en todo el perímetro del centro. Y tratar a los árboles que están. Y retirar la maleza en la estructura metálica.

Y en el apartado de limpieza, la limpieza del perímetro del centro con hidrolimpiadora, que se realizó en octubre, que se vuelve a realizar en marzo. Y otras labores que están previstas acometer el presente año son: la reparación de las filtraciones en los ventanales de la segunda planta y entre la fachada y el porte de entrada, que a fecha de hoy no puedo adelantar la fecha de comienzo, pero están previstas este año.



LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señor consejero.

Para el turno de réplica tiene la palabra...

Renuncia al turno.